

DE MANERA PROVISORIA

EN EL EXCENTRO SENAME SE INSTALARÍA ESCUELA DE FORMACIÓN DE CARABINEROS

• Esta propiedad fiscal de 7.000 metros cuadrados fue revisada por Carabineros, en compañía del seremi de Bienes Nacionales, César Concha, y de la senadora Paulina Vodanovic, para poder validarlo y utilizarlo en un futuro, como centro provisorio para la formación de funcionarios de la policía uniformada.

**POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
 FOTOS CARLOS ALARCÓN DUARTE**

TALCA. Hasta las dependencias del Centro de Tránsito y Distribución "Los Silos", infraestructura del ex Servicio Nacional de Menores (Sename) que hoy es el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, llegó la senadora Paulina Vodanovic; el seremi de Bienes Nacionales, César Concha, y la teniente de la zona de Carabineros "Maule", Marcia Cid, para realizar una visita inspectiva con el objetivo de poder evaluar la posibilidad de su uso, como centro provisorio para la Escuela de Formación

de Carabineros en la Región del Maule.

UNIENDO FUERZAS

El seremi de Bienes Nacionales, César Concha, informó que se están uniendo fuerzas, específicamente, para trabajar y concretar la Escuela de Formación de Carabineros en la Región del Maule. "En un trabajo definitivo, estamos buscando un lugar para construir las dependencias de la Escuela de Formación de Carabineros, pero también paralelamente, estamos trabajando para empezar ahora con dependencias provisorias.



En las dependencias del Centro de Tránsito y Distribución "Los Silos", que perteneció al ex Sename, podría estar este Centro de Formación Provisorio para Carabineros.

Por eso, estamos haciendo una visita inspectiva, en una propiedad de 7.000 metros cuadrados, un terreno fiscal interesante, importante, que está inspeccionando Carabineros para poder validar y a lo mejor, en algún futuro, utilizarlo como centro provisorio para la formación de este grupo de Carabineros",

manifestó Concha.

TRANSITORIO

Por su parte, la senadora Paulina Vodanovic manifestó que el seremi le explicó el sentido de la visita inspectiva. "Estamos aquí, viendo lo que podría ser un centro temporal o transitorio, para que Carabineros pueda empezar a tener un

lugar donde tener una Escuela de Formación en nuestra región, así que estamos mirando y viendo las condiciones, pensando también en que se requieran recursos, así que esto es solamente una visita, como dice inspectiva, para poder luego levantar recursos, para que pudiera ojalá funcionar en Talca

este centro", señaló la parlamentaria.

La teniente de la zona de Carabineros Maule, Marcia Cid, recalzó que "estamos uniendo todas las fuerzas para que este grupo de formación provisorio, salga en el menos tiempo posible. Sería un gran proyecto para la región y para la zona de Carabineros"



La teniente de Carabineros de la Zona Maule, Marcia Cid, en compañía del Seremi de Bienes Nacionales, César Concha y la senadora, Paulina Vodanovic, recorrieron las dependencias de "Los Silos".



Como un presagio, en el recorrido, las autoridades se encontraron con una infraestructura pintada con los colores institucionales de Carabineros.